

■ Salobreña**El Inem concede al pueblo la escuela taller El Gambullón***40 alumnos construirán un parque temático***F. M. O. • SALOBREÑA**

El candidato popular a la alcaldía salobreña y miembro de la ejecutiva local, Jesús Avelino Menéndez, ha anunciado en rueda de prensa que el proyecto de escuela taller el Gambullón, presentado por el Ayuntamiento de Salobreña, ha sido aprobado por el Inem para esta localidad. Junto a la noticia hizo la advertencia de que prevalecieran criterios profesionales y no políticos en la elección del director y monitores.

El representante popular, después de congratularse por la adjudicación y resaltar la labor en ésta del diputado Andrés Ollero y del portavoz municipal, Antonio Rodríguez Navas, puso en evidencia las declaraciones de los socialistas, que habían cuestionado a los órganos provinciales gobernados por el PP, porque no concedían la escuela taller a un municipio gobernado por el PSOE.

La valoración establecida para asignar las escuelas taller, según Avelino Menéndez, está basada en criterios técnicos y no políticos, norma que pidió se aplicara en la designación del director y los monitores, y reclamó mejores resultados que la anterior escuela taller de la que dijo no había dado los resultados apetecibles y cuyos problemas habían complicado el otorgamiento de la actual. «Nosotros sabemos —expuso— que una de las cosas que más han pesado para poner problemas en la presentación de la primera escuela taller ha sido, precisamente, que los resultados de la primera escuela no fueron los apetecibles, sobre todo en cuanto al posterior seguimiento de la

escuela taller, donde se valora sobre todo, y positivamente, que los alumnos que participan en esta escuela taller estén realizando y encuentren trabajo».

La idea planteada por el equipo de gobierno socialista para esta escuela taller, es la formación, durante dos años, de 40 jóvenes desempleados de la localidad, con escasos recursos económicos y con iniciativa empresarial y a los que, en el último año y medio, se les asignará un sueldo que compaginé el aprendizaje con el trabajo que realizar.

Iniciativa empresarial

Además, al concluir la escuela se les ofrecerá la oportunidad de crear su propia empresa en la nave industrial, sede del Centro de Iniciativa Empresarial, dotada de ocho talleres y cuatro oficinas, estimándose que cada tres años puedan crearse doce nuevas empresas. El proyecto de escuela taller presentado abarca los módulos de albañilería especializada, carpintería metálica y forja clásica.

Los alumnos efectuarán trabajos de construcción de un parque temático en el Tajo de El Gambullón, y se dedicarán a su limpieza, reforestación de plantas autóctonas, dotación de accesos y mobiliario urbano, permitiendo la conexión entre el Paseo de Las Flores y el parque La Fuente.

También será recuperada la Cantera de La Fuente, en cuyo interior se plantea la edificación de un anfiteatro de piedra al aire libre con capacidad para dos mil personas, con un frontal que emulará la vieja portada del viejo Ayuntamiento.